

Crew der SJARM - Skipper Andy Goldgruber - YCBS-Sondertörn 23. bis 30. Juni 2018 ab Hjellevad bei Bergen / Norwegen

Die Crew beim Essen im Salon  
(mit eingeblendeten Skipper)

im Bild v.l.n.r.:

Johann Beitschek

Manfred Kogler

Gabriele Kogler

Andreas Goldgruber

Maria Beitschek

Kornelia Goldgruber



**Reiseverlauf:**

Hotelaufenthalt in Bergen:

Do. 21.03. Anreise Bergen, Stadttour/Fløyen

Fr. 22.03. Ausflugsbootfahrt nach Modalen durch den Osterfjord und weitere Stadtbesichtigung Bergen

Sa. 23.03. Stadtpark Bergen und Anreise zum Stützpunkt

Der Törn selbst:

Sa. 23.06. Hjellevad - Kolbeinshamn / 12 Sm

So. 24.06. Kolbeinshamn - Godøysundet - Lukksund - Uskedalen - Rosendal / 31 Sm

Mo. 25.06. Rosendal - Leirvik - Espevær / 40 Sm

Di. 26.06. Espevær - Rovær - Haugesund / 18 Sm

Mi. 27.06. Haugesund - Mosterhamn - Sagvåg / 28 Sm

Do. 28.06. Sagvåg - Stocksund - Schärengarten - Brandasund - Selbjørnsfjord - Bekkjarvik - Kvalvåg / 29 Sm

Fr. 29.06. Kvalvåg - Bakkasund - Hjellevad / 20 Sm

ges. 178 Sm



Blick von Fløyen, dem Hausberg BERGENS.



Auf Bergens Fischmarkt – Maria und Johann.



Hübsche Frau mit düsterem Hintergrund – Kornelia.



Einmaster und Dreimaster vor Bergens berühmten Stadtteil Bryggen.



Düsteres Wetter zu Beginn.



Warm gekleidet auf der SJARM – Johann und Maria.



Hat sich hier Edvard Munch für den Schrei inspirieren lassen?



Schnee lugt hinter den Wolken herab.



Rotmalerei am Ufer des Fjords.



Am Steg 4 im Gästehafen in Leirvik – Kornelia, Gabriele, Maria und Johann.



Sattes Grün und karger Fels.



SJARM meets CHARLY!



Liegeplätze am schmalen Kanal.



CHARLY kreuzt in blauem Stich.



Hauben braucht das Nordland.



Doch noch ein Plätzchen gefunden.



Ja wo sind wir denn?



A bridge over silent water.



Da geht's locker drunten durch.



Ganz schön verwinkelte Anlegemöglichkeiten.



Steht der Skipper hinter dem Steuer oder hinter der Kamera?



Ja, wer ist denn Maria ans Schienbein getreten?



Sind vielleicht die Fender schon wieder fällig?



Manfred steuert die MS SJARM durch friedliches Gewässer.



Ich glaub, wir sind im Hochgebirge.



Nein, doch auf Meeresniveau.



Da ist der SJARM die SUS ganz schön aufdringlich geworden.



Manfred und Gabi im Kummel der SJARM.



Kaffeepause am Schwimmsteg!



Das war eine kleine norwegische Bilderschau von der Crew der SJARM um Skipper Andy Goldgruber.

